

Kindergartenbus: Angebot der Gemeinde Triesen für das nächste Schuljahr genehmigt

Die Gemeinde Triesen stellt auch im kommenden Schuljahr 2014/2015 einen Kindergartenbus zur Verfügung. Der Gemeinderat hat den Kredit in der Höhe von CHF 73'000.- freigestellt und sich für die Aufrechterhaltung dieses Angebots entschieden.

Teils weite und mit höherem Gefahrenpotenzial verbundene Kindergartenwege veranlassten die Gemeinde Triesen bereits im Jahr 2007, einen so genannten Kindergartenbus einzuführen. Der Gemeinderat prüft für jedes Schuljahr erneut die Notwendigkeit eines derartigen Angebots und hat nun in seiner Sitzung vom 17. Juni 2014 entschieden, das Busangebot für das kommende Schuljahr aufrechtzuerhalten. Im neuen Fahrplan wird zusätzlich der Kindergarten Oberfeld in die Streckenführung integriert. Ebenso ist weiterhin sichergestellt, dass den Kindern im Bus erhöhte Sitzschalen zur Verfügung stehen und die Kinder vom Chauffeurpersonal angeschnallt werden.

Die operative Organisation des Kindergartenbusangebots wurde vom Gemeinderat an die Ressorts „Bildung“ sowie „Öffentliche Sicherheit“ delegiert.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher

Kontakt:

Gemeinde Triesen

Peter Kindle, Leiter Kommunikation, Standortmarketing & Wirtschaftsförderung

T: +423 399 36 46 / E-Mail: peter.kindle@triesen.li